

## ABSTRAK

**Fahrizal Rizki Dwi Saputra: Pengaruh *Trade Receivables Third Parties* (TRTP) dan *Inventories* terhadap *Total Current Assets* (TCA) pada PT. ELNUSA Tbk yang terdaftar di ISSI Periode 2012-2021**

*Trade Receivables Third Parties* (TRTP) dan *Inventories* adalah komponen *Total Current Assets* (TCA) yang sangat mempengaruhi baik tidaknya suatu aset perusahaan. *Trade Receivables Third Parties* (TRTP) berpengaruh terhadap besar kecilnya kas yang di peroleh oleh suatu perusahaan. Ketika *Inventories* bertambah dan dijaga dengan baik tanpa adanya kendala dalam mempersiapkan persediaan, maka perusahaan berada dalam kondisi baik. Karena semakin banyak Persediaan maka Total Aset Lancar akan semakin terjaga dan ketika perusahaan lain membutuhkan Persediaan, perusahaan ini siap memasok Persediaan yang dibutuhkan untuk konsumen maupun produsen.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Trade Receivables Third Parties* (TRTP) secara parsial terhadap *Total Current Assets* (TCA) , pengaruh *Inventories* secara parsial terhadap *Total Current Assets* (TCA), Pengaruh *Trade Receivables Tird Parties* dan *Inventories* secara simultan terhadap *Total Current Assets* (TCA) pada perusahaan PT. ELNUSA Tbk.

Metode yang digunakan untuk menganalisis penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan pada website resmi PT. ELNUSA Tbk periode 2012-2021. Teknik yang dipakai dalam penelitian ini menggunakan Analisis Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Regresi , Analisis Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi dan Analisis Uji Hipotesis menggunakan Uji t dan Uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Secara parsial *Trade Receivables Third Parties* (TRTP) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Total Current Assets* (TCA), besarnya pengaruh *Trade Receivables Third Parties* (TRTP) sebesar 15,3% terhadap *Total Current Assets* (TCA). Secara parsial *Inventories* berpengaruh signifikan terhadap *Total Current Assets* (TCA), besarnya pengaruh *Inventories* 87,1% terhadap *Total Current Assets*. Secara simultan pengaruh *Trade Receivables Third Parties* (TRTP) dan *Invetories* berpengaruh signifikan terhadap *Total Current Assets* (TCA), besarnya pengaruh *Trade Receivables Third Parties* (TRTP) dan *Inventories* sebesar 89,8% terhadap *Total Current Assets* (TCA).

**Kata Kunci : *Trade Receivables Third Parties, Inventories, Total Current Assets***